

MIEMBRO VIP

Pasaje: Romanos 12:3-5

Iglesia: Piedra Angular

Idea central: El evangelio que recibí de Jesús define quién soy y para qué vivo.

Saludos - Niños - Biblias

Pasaje: Romanos 12:3-5

3 Porque en virtud de la gracia que me ha sido dada, digo a cada uno de ustedes que no piense de sí mismo más de lo que debe pensar, sino que piense con buen juicio, según la medida de fe que Dios ha distribuido a cada uno.

4. Pues así como en un cuerpo tenemos muchos miembros, pero no todos los miembros tienen la misma función,

5. así nosotros, que somos muchos, somos un cuerpo en Cristo e individualmente miembros los unos de los otros

Oración

Introducción

Netflix lidera las plataformas de contenido con una membresía a sus servicios de unas 300 millones de personas. Con tan solo de entre 7-14 dólares, puedes ser parte de esta membresía.

¿Qué hace que tantas personas quieran ser parte de este gigante del entretenimiento?

¿Qué hace que tu y yo seamos parte de Netflix?

Las razones son muchas. Barato, tiene buenas películas y series, me entretiene, puedo acceder desde el celular.

Pero pensando en esto de membresía me acordé de una rápidamente.

Quizá te ha pasado como a mí, que has subido a un avión y has pasado por delante de los que se llaman “first class” o asientos VIP y... reconócelo conmigo, hemos sentido un poco de envidia. Esa de: “ojalá me digan que me tienen que cambiar el asiento”.

Todas estas membresías y suscripciones suelen tener algo en común.

Pagas dinero para acceder a ella.

Hoy quiero hablarte de una membresía que no cuesta dinero.

Una membresía que por mucho que la quieras adquirir con dinero no podrás. Te quiero hablar de una membresía espacial. Una... que es eterna.

Título del sermón:

Miembro VIP

++

Hoja de ruta:

- 1) De gracia recibimos (3a)
- 2) Para saber quién somos (3b)
- 3) Y dar de gracia (4-5)

++

Idea central: El evangelio que recibí de Jesús define quién soy y para qué vivo.

Si estamos listos, yo lo estoy con el favor de Dios, vamos entonces al primer punto:

++

1) De gracia recibimos (3a)

Nosotros estuvimos ya meditando en las palabras anteriores del apóstol Pablo hace meses, Romanos 12:1-2. Ahí él da el panorama que va a ocuparnos durante el resto de capítulo de Romanos.

¿Lo hermoso de Pablo?

Que el puede dar mandatos, transmitirnos la ley de Cristo, sin ser legalista.

¿Saben por qué?

Porque siempre tiene en mente las misericordias y la gracia de Dios.

Así es como empieza el v.1 y así es como empieza nuestro pasaje.

++

3 Porque en virtud de la gracia que me ha sido dada, digo

¿Cuál es la gracia que le ha sido dada?

Pablo usa esta expresión muchas otras veces en sus escritos refiriéndose específicamente a la bondad de Dios que tuvo en ponerle como apóstol.

- No estamos recibiendo un consejo de parte de un amigo, el cual es bueno.
- Tampoco de nuestros pastores o padres, los cuales, son buenos.

Estamos oyendo las palabras de un apóstol por la gracia de Dios.

Alguien que vio a Jesús, que habló directamente con Él.

¿Saben que significa esto?

Que si alguien tiene algo de lo que jactarse, es Pablo.

Si alguien puede decir: "ey, yo no soy un cualquiera, yo soy un apóstol. A mí me respetas." Es Pablo.

Pero nuestro querido hermano no hace eso.

No basa su identidad en quién es él, sino en la gracia recibida.

Oh hermanos, no puedo exagerar la importancia de este primer punto para todo lo que vamos a ver hoy.

No podemos cerrar los ojos ante la realidad que tenemos delante.

¿Qué significa gracia?

Gracia lo asociamos a don o regalo. Pero tiene un matiz o un adjetivo que casi siempre le acompaña. Inmerecido.

Ilustración:

Ahora que llega la navidad es bastante común ver este concepto aplicándose en muchas de nuestras familias y hogares. Donde nos regalamos cosas. Especialmente a los niños. Y es fácil regalarle a niños que se han portado bien. Pero cuando un niño se porta muy mal. Le va horrible en el colegio, no ves que ama al Señor, te entristece constantemente... y aún así tu le das su regalito de navidad. O cuando tus papas han sido malos contigo durante mucho tiempo pero tu aún así te esfuerzas en visitarles y llevarles un regalo y compañía.

Amados hermanos, eso es gracia.

Eso no lo haces porque se lo merezas sino porque lo amas.

Eso es algo que Dios puso en nuestros corazones, que refleja su corazón.

Dios nos amó tanto, que derramó de su gracia. Nos dio ese indescriptible regalo inmerecido, de ser hijos suyos a costa de la sangre de su hijo.

Esta gracia solo es posible gracias a Jesucristo, quién murió y resucitó de entre los muertos por nosotros.

Eso era lo que impulsaba a Pablo a hablar.

- No era su buen comportamiento durante mucho tiempo.
- No era su increíble manejo de la teología.
- No era ser discípulo de nadie.

Era la gracia.

Y si de algo estoy convencido, es que has escuchado en esta iglesia esto muchas veces.

Pero, ¿qué pasa en nuestros corazones, para que aún habiendo escuchado esto tantas veces.... no vivamos con la gracia presente día a día?

J. Denney, un teólogo y predicador escocés del siglo XIX nos da una buena respuesta para introducir el siguiente punto:

++

Para él, cada hombre es, en cierto sentido, la persona más importante del mundo, y siempre se necesita mucha gracia para ver cómo son los demás y mantener un sentido de la proporción moral

¿Para qué hemos recibido de gracia?

++

2) Para saber quienes somos (3)

3 Porque en virtud de la gracia que me ha sido dada, digo a cada uno de ustedes que no piense de sí mismo más de lo que debe pensar, sino que piense con buen juicio, según la medida de fe que Dios ha distribuido a cada uno.

Pablo tiene algo que decir a cada uno de nosotros.

Hoy Dios quiere recordarnos quiénes somos.

Quién eres.

Pero primero, veamos que les pasaba a los Romanos para que Pablo les tenga que decir esto.

Bueno, que habían judíos, y gentiles.

Y eso era peor que Licey Escogido, Madrid y Barcelona.

Eso era incompatible.

Ya sabemos, por las películas, por los judíos de hoy en día y por la propia biblia, que los judíos piensan más allá de sí mismos.

Y nosotros, que somos gentiles, pensamos que somos los buenos de la película. Bueno... eso no es así.

Si vamos 1 capítulo para atrás... Pablo los pone en su sitio.

Contexto fácil: La raíz del olivo es Dios, las ramas los judíos, pero están siendo cortadas y otras ramas, los gentiles, se están pegando al árbol. Y dice:

++

Romanos 11:17-21

17. Pero si algunas de las ramas fueron desgajadas, y tú, siendo un olivo silvestre, fuiste injertado entre ellas y fuiste hecho participante con ellas de la rica savia de la raíz del olivo, 18. no seas arrogante para con las ramas. Pero si eres arrogante, recuerda que tú no eres el que sustenta la raíz, sino que la raíz es la que te sustenta a ti.

19. Dirás entonces: «Las ramas fueron desgajadas para que yo fuera injertado».

20. Muy cierto. Fueron desgajadas por su incredulidad, pero tú por la fe te mantienes firme.

21. No seas altanero, sino teme; porque si Dios no perdonó a las ramas naturales, tampoco a ti te perdonará.

Nosotros olvidamos quienes somos muy rápido.

Todos los que estamos aquí tenemos algo en común.

Todos necesitamos recordar:

++

“Piensas demasiado en ti y de ti”

Pablo nos hace un llamado claro en este versículo:

digo a cada uno de ustedes que no piense de sí mismo más de lo que debe pensar

Todos necesitamos escuchar este mensaje.

Vivimos en un tiempo donde tenemos una autoestima dañada.

Permítanme ir a los dos lugares donde estamos muchos de nosotros y no deberíamos estar.

La primera es alguien que vive creyendo que es alguien.

Por la gracia que Dios me dio de estar aquí hoy, quiero ser sensible con los grupos que voy a mencionar pero honesto también.

Quiero hablarle ahora a los **ricos de la congregación**.

Ser rico, evidentemente, no es malo.

Pero trae una lucha que otros no sufren.

Es difícil ser rico y no ser arrogante.

Pensar que por tener mucho dinero o fama debo ser mejor tratado en la iglesia.

Pensar que yo valgo más que el que visita y no tiene dinero para ofrendar.

Querer ser visto por mi ropa o mi forma pudiente de hablar.

Pablo dice: No pienses tanto en ti.

Dios dice: Mi iglesia no depende de ti.

En este mismo grupo, de pensar más de mí mismo, podemos también entrar los que a veces nos creemos **ricos espiritualmente**.

“Yo llevo 40 años en la iglesia. Tienes que respetarme”.

“Yo soy líder o pastor. Debo tener un mejor trato”.

“Yo canto en adoración en Piedra, yo no soy un cualquiera”

“Yo tengo una familia que ninguno se ha descarriado, así que debes escucharme”.

Vanidad de vanidades, todo es vanidad.

“Si yo no estuviera... iglesia cristiana Piedra Angular sufriría mucho.”

Querido, la iglesia no depende de ti. De ninguno de nosotros. Ni si quiera de los pastores.

Cuando pensamos así: llegamos al **MIEMBRO VIP**.

¿Tu sabes que significa VIP?

Voy a usar mi inglés que tanto escuchan en inglés con el francés muchos.

++

Very Important Person.

Es posible que nunca te hayas preguntado a ti mismo esto. Pero hoy pablo nos llama a pensar. Y mi deseo es hacerte pensar: ¿Crees que eres muy importante para Piedra? ¿Para el mundo?

Pablo nos anima a pensar con buen juicio en esto.

Pero siempre hablamos de lo que se considera una autoestima alta. Pero... muchos de lo que están hoy aquí, les gusta ser invisibles en Piedra. Miedo, vergüenza, comodidad, muchos motivos.

Los pobres que están aquí:

No son menos por no tener dinero.

Los que no tienen dones llamativamente extraordinarios... como los que cantan, tocan, tiras fotos profesionales o predicen.... Tu no eres menos.

Si eres hijo de Dios, y quieres servirle... Tu eres parte de Piedra Angular y Dios te quiere usar.

Pero dentro de este grupo de la baja autoestima hay otro ejemplo:

Ilustración: quiero ilustrarte este punto:

Hace meses vi un video bien gracioso en las redes.

Consistía en un joven que se hizo calvinista.

Y entonces, veía la depravación total por todo lugar.

Y su amigo le dijo: "Wao amigo, que bien cantas"

No mi hermano, no es verdad. Dios solo la gloria. Yo no canto bien.

Después otro le dijo: "hermano, wao que bien juegas basketball, eres un monstruo".

Le responde: Bueno, pero hay otros mejores. No me digas eso, no me gusta.

Bueno.. le dijo... pero es verdad.

Si pero yo no juego bien en realidad....

¿Es eso humildad?

Por supuesto que andar contando tus virtudes sería bien orgulloso. Por supuesto que la humildad es reconocer que lo bueno que hay en ti es Cristo.

Pero a veces andamos con una falsa humildad que nos lleva a la hipocresía.

Mira como Pablo lo expresa en el v.9

++

Romanos 12:9

El amor sea sin hipocresía

Cada uno, tiene algo que dar.

El versículo 3 acaba diciendo que:

Romanos 12:3

que piense con buen juicio, según la medida de fe que Dios ha distribuido a cada uno.

Dios ha distribuido algo a cada uno de nosotros.

La humildad aquí descrita no es creerte más. Ni creerte menos.

Los dos grupos tienen algo en común.

Nos amamos tanto que nos duele no vernos como creemos que deberíamos ser vistos.

¿Quiénes somos realmente?

¿Qué me define a mí?

Bueno... ¿Qué definía a Pablo?

¿Ser apóstol?

Según sus propias palabras, lo que le definía era la gracia que recibió.

Cuando empiezas a pensar en quién realmente eres... te terminarás dando cuenta que nosotros somos muy pequeños.

Y aquí viene lo increíble de nuevo:

Dios nos amó tanto que a gente tan pequeña compró por precio de sangre.

Gente que no tenemos ningún valor.

Unos orgullosos, otros hipócritas, otros arrogantes, otros falsos, otros mentirosos, otros...

Nuestro valor está en la sangre de aquel que murió en el madero.

Iglesia, aquí solo hay 1 que tiene el título de VIP.

Jesús.

La única persona más importante

La Piedra Angular.

Sin Él esta iglesia son solo 4 paredes.

Sin Él no tenemos valor.

Sin Él no soy nadie.

Eso me define.

Eso somos.

Ni más, ni menos.

Hijo de Dios comprado por sangre.

Hijo de Dios que ha recibido gracia, dones, regalos y talentos... ¿que sabes qué?

No me voy a jactar de ellos porque son dados por gracia.

Mi identidad está en Jesús

Charles Wesley tiene una frase para recordar que no somos nada, Dios sí lo es.

++

[Dios entierra sus obreros pero sigue continuando su obra.](#)

Si me define la gracia recibida en Jesús.

¿Qué espera Jesús de mí antes de ser enterrado?

++

3) Y dar de gracia (4-5)

4. Pues así como en un cuerpo tenemos muchos miembros, pero no todos los miembros tienen la misma función,

5. así nosotros, que somos muchos, somos un cuerpo en Cristo e individualmente miembros los unos de los otros

Pablo usa una ilustración que cualquiera de nosotros puede entender, para explicar lo que necesitamos escuchar.

Si tu estás aquí hoy, es porque tienes un cuerpo. Y tu cuerpo tiene miembros.

La iglesia, es un cuerpo. Pero un cuerpo no es una sola pieza.

La mano, el ojo, el pie tienen funciones.

Pablo dice que somos muchos. Bueno, te invito a mirar si somos muchos o no. Ahora súmale los que no están. Ahora súmale no solo esta iglesia local, sino los millones, de millones, de millones de hermanos por todo el mundo. Somos muchos.

Pero Pablo usa esta metáfora hablándonos hoy a Piedra como un cuerpo.

Y dice que somos: "miembros unos de otros."

Es de aquí junto con otros pasajes que muchas iglesias sacan la buena conclusión de la membresía.

Por eso somos miembros los unos de los otros.

Y por eso nos servimos unos a otros.

Aquí en Piedra habemos un grupazo de gente que se llaman SERVIDORES porque lo son.

Han pasado por las tres noches —que suena como un festival de música, pero son Noche de Piedra, de Credo y de Servidores”— buscando entender cómo comprometerse a servirnos unos a otros.

Porque eso da sentido al cristiano, ser servidor de Jesús y su pueblo.

Sí lees todo el resto del capítulo 12 verás como ser miembros unos de otros.

Aquí te resumo 4 cosas que son muestras de lo que este pasaje nos habla de “ser miembros...”

++(una por una los títulos)

1. Usar los dones recibidos por gracia para bendecir **a otros** (12:6-8)

Si eres hijo de Dios tienes dones. Si quieres servir con tus dones en Piedra, sin duda, puedes.

++

(collage foto servidores sirviendo en diferentes ministerios)

++

2. Sean afectuosos **unos con otros** con amor fraternal (12:10)

Seamos cariñosos y empáticos entre nosotros. Amor fraternal Verdadero.

++

3. Con honra, dándose preferencia **unos a otros** (12:10)

Cristo prefirió dejar su Gloria antes que nosotros nos perdiéramos.

El mundo entero sería revolucionado si nosotros vivimos prefiriendo al otro.

Si nosotros dejamos nuestra comodidad para recibir a otros.

Si invitamos a pasar las fiestas a aquel que no tiene familia.

Si ricos, pobres, adultos, niños, clase media, jóvenes, viudas, huérfanos...

Si nos damos preferencia el uno a otro... cumpliremos el ser miembros unos de otros

++

4. Tengan el mismo sentir **unos con otros** (12:16)

Si mi hermano llora, lloramos juntos.

Si mi hermano es honrado, ríe, Dios lo bendice en su trabajo, o encuentra pareja después de mucha oración, yo me alegro y me gozo con Él

Conclusión

Piedra, no estamos llamados a vivir solos.

No estamos llamados a creernos la última Biblia del mundo.

La iglesia con miembros VIP suena demasiado extraño. Es una contradicción
En Netflix o las compañías aéreas quieren hacerte sentirte a ti así.

En la iglesia, como es el reino al revés...
Soy yo quién debe hacer sentir a mis hermanos como VIP para mí.

Pero te adelanto. Vamos a fallar muchas veces.
Muchas veces, aunque sepamos que no debemos pensar más allá de lo que
somos... nos olvidamos.

Y es ahí cuando acudimos a su gracia y a su perdón.

El verdadero VIP, no le importó serlo, prefirió sufrir para que nosotros recibiéramos
su amor.
Ese es el fundamento de Piedra.

Y es por Él porque vivimos... y es a Él que pedimos...
Oración

Anuncios:

Doxología:

Efesios 3:20-21

*20 Y a Aquel que es poderoso para hacer todo mucho más abundantemente de lo que
pedimos o entendemos, según el poder que obra en nosotros,
21 a Él sea la gloria en la iglesia y en Cristo Jesús por todas las generaciones, por los siglos
de los siglos. Amén*